




**El doctor Olóriz será nombrado Hijo Predilecto de la provincia de Granada**

REDACCIÓN RADIO GRANADA



**Opciones**

0

- Imprimir
- Corregir

El próximo pleno de la Diputación Provincial de Granada aprobará el inicio del expediente para que el catedrático Federico Olóriz Aguilera, sea nombrado, a título póstumo, Hijo Predilecto de la Provincia. La iniciativa de la Presidencia a propuesta de la Comisión de Honores y Distinciones se une a los diversos actos que, organizados por la Universidad de Granada, se celebrarán a lo largo del año en recuerdo del centenario del fallecimiento del ilustre médico conocido como el "padre de la Antropología Social". La Diputación Provincial de Granada se suma con este nombramiento al reconocimiento humano y científico de este médico granadino, autor de novedosas aportaciones en el campo de la Antropología.



Por otra parte, según ha informado el vicepresidente y diputado de la Presidencia, José María Guadalupe, la Diputación, en colaboración con el Instituto de Neurociencias Federico Olóriz de la Facultad de Medicina de Granada, colocará diversas placas en diferentes poblaciones alpujarreñas recordando, de esta forma, la ruta científica que realizara en 1894, estudiando todas las peculiaridades y singularidades de sus habitantes que más tarde fueron recogidas en un curioso y valioso libro.

(En la imagen, los representantes de la Universidad de Granada Miguel Guirao, Francisco Sánchez Montes, Miguel Botella, Fernando Girón y M<sup>a</sup> Ángeles González Olóriz, delante de la tumba de Federico Olóriz en el Cementerio de la Almudena (Madrid) la pasada semana. Foto procedente de www.ugr.es)

Publicada el Martes, 21 de febrero de 2012 por Redaccion

**La Radio, en directo**

0

Recomendar

Enviar

**radiogranada.es**

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

